



## Rétablir les relations brisées



© Libre de droits

**Le 27 septembre aura lieu la Journée de prière pour les victimes de la traite des personnes. Trouvez ici des ressources pour vos cultes.**

L'Armée du Salut est profondément engagée dans la lutte contre la traite des personnes et l'esclavage moderne. Nous avons un mandat théologique et historique. Nous croyons que la prière constitue une base et un outil essentiel et puissant pour lutter pour la liberté et évoluer vers un monde sans exploitation.

Nous vous invitons à vous joindre à tous les salutistes du monde, le 27 septembre 2020, afin de réclamer ensemble la justice et la liberté. Nous voulons élever la voix ensemble afin de dire que nous croyons qu'un monde sans esclavage moderne et traite des personnes est possible.

Que vous organisiez une promenade de prière ou une soirée biblique sur le sujet, nous espérons que vous nous rejoindrez afin de prier pour les victimes, les coupables et pour ceux et celles qui travaillent au front.

Vous trouverez ci-dessous des ressources qui aideront à appuyer votre engagement pour les victimes de la traite des personnes à l'occasion de la Journée mondiale de prière 2020.

### Ressources

- [Téléchargez l'affiche AHT 2020](#)
- [Ressources IHQ 2020 \(en anglais\)](#)
- [Position de principes internationales au sujet de l'esclavage moderne et la traite des personnes](#)
- [Ressources de l'Armée du Salut au sujet de la traite des personnes et de la prostitution](#)

### Auteur

La Rédaction / Source: Salvation Army IHQ

### Publié le

4.8.2020

